



18 de enero de 2022

## **CARTA CIRCULAR**

### **A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA**

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Luis A. Ferrao'.

Dr. Luis A. Ferrao  
Rector

### **TODO LISTO PARA EL REINICIO DEL AÑO ACADÉMICO 2021-2022**

Con la reanudación hoy del año académico 2021-2022, les doy a todos los miembros de nuestra comunidad universitaria la más cordial de las bienvenidas, nuevamente haciendo acopio de fortaleza ante los incesantes retos que nos impone la emergencia de salud debido al repunte en los contagios por el COVID-19 y sus variantes, razón por la cual este reinicio de labores académicas se hará de manera remota asistida por la tecnología, al menos hasta el 31 de enero próximo, en sintonía con las directrices emitidas por la Dra. Mayra Olavarria Cruz --presidenta interina de la UPR-- quien a su vez está siguiendo las medidas preventivas dictadas por el Gobierno de Puerto Rico, así como las recomendaciones del epidemiólogo, Dr. David Capó Ramos.

Estamos tomando las medidas necesarias para todos los que integramos nuestra vasta comunidad universitaria cumplamos con lo expresado a través de la Orden Ejecutiva 2021-082, que impone como requisito obligatorio la dosis de refuerzo de la vacuna para todos los empleados que trabajen en el sector de la salud y educación, incluyendo al personal docente, no docente, los estudiantes y los contratistas de las universidades, que fijaba como fecha límite el pasado 15 de enero y que en la UPR se extendió mediante una moratoria hasta el viernes 28 de enero, para que los empleados y estudiantes presenten la evidencia de que completaron el proceso de vacunación, incluyendo la dosis de refuerzo.

Como parte de este proceso varios recintos de la Universidad de Puerto Rico estaremos participando de una vacunación masiva junto al Departamento de Salud y la Coalición de Inmunización y Promoción de la Salud (mejor conocida como VOCES de Puerto Rico) desde el martes 25 al viernes 28 de enero. Nuestra universidad estará ofreciendo los servicios de vacunación en el área del edificio de estacionamiento multipisos de UPR Parking System dentro del Campus. También próximamente estaremos notificando la fecha de apertura de nuestro Centro de Vacunación.

Una vez más exhorto a los miembros de nuestra alma mater a que sigan observando todas las medidas de salubridad que ya se han vuelto parte habitual de nuestra cotidianidad, como lo son el uso de mascarillas y alcohol o algún otro desinfectante, el distanciamiento físico y evitar la asistencia a actividades que planteen aglomeraciones con otras personas.

Nuevamente les extiendo un afectuoso saludo, con la confianza puesta en que continuaremos superando los desafíos que enfrentamos, con mi más entusiasta y solidaria exhortación a hacer que cada día de este nuevo semestre académico abone a la realización de nuestros proyectos, tanto personales como académicos y profesionales.